



## Defiende Monreal reforma al Infonavit y llama a su análisis



El Presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, defendió la reforma al Infonavit e insistió en que su objetivo es combatir la corrupción y asegurar que el ahorro de los trabajadores no se vulnere y sirva únicamente para los propósitos de la reforma.

El morenista admitió que las modificaciones a las leyes del Infonavit y a Federal del Trabajo no son menores, pues en conjunto son 43 artículos los que se plantea reformar, por lo que creó una ficha informativa para su análisis, el cual fue retrasado en San Lázaro hasta después del 6 de enero.

"De los temas que más polémica han generado, contradicción, y quizá por la falta de información inexactitudes en el contenido de las leyes, es la relativa a la vivienda social y es que no es cualquier ley, son 36 artículos de la Ley del Infonavit y siete de la Ley Federal del Trabajo", describió.

Monreal sostuvo que lo que la iniciativa pretende es una armonización legislativa, donde la auditoría del organismo se fortalecería para que su homóloga federal audite los recursos del instituto.

Uno de los señalamientos de expertos en la materia, sindicatos y líderes de Oposición, es que con la reforma se propone disponer de más de dos billones de pesos, que son los activos del Infonavit.

Al respecto, Monreal expone en la ficha informativa que la empresa filial que se propone crear para que el organismo construya viviendas tendrá su propio presupuesto asignado cada año y no excederá al 0.55 por ciento de los activos totales que se administren.

Por su parte, la coordinadora del PAN en la Cámara baja, Noemí Luna, reiteró que están en contra de la reforma e insistió en la realización de un Parlamento Abierto, donde se invite a trabajadores y empleadores para escuchar a las partes involucradas.

<https://www.reforma.com/defiende-monreal-reforma-al-infonavit-y-llama-a-su-analisis/ar2927051?v=2>